

Freifach Kunstfach Bildnerisches Gestalten, GYM 1

Das Wahlfach Bildnerisches Gestalten soll den Schülern und Schülerinnen die Möglichkeit geben, trotzdem sie Musik als Kunstfach gewählt haben, sich freiwillig im ersten Jahr des gymnasialen Bildungsgangs (GYM 1) eine Doppellektion BG als Wahlfach zu wählen.

Dabei soll vor allem die Freude am Gestalten im Vordergrund stehen, aber auch das Bedürfnis sozusagen eine eiserne Ration an gestalterischen Grundlagen mitzubekommen, die für alle Studienrichtungen von Nutzen sein können, sozusagen einen Crashkurs.